

## **“Los Pobres tienen que ser la base de la educación” La demagogia de Alejandro Ordoñez**

En la primera sesión del Senado Colombiano (Comité: Ad Hoc Colombia) se trató el punto número uno que fue decidido al inicio del día: El programa de educación. Dentro de un debate inicial marcado por la clara división entre la izquierda (liderada por Rodrigo Londoño y Gustavo Petro) y la derecha (que en el papel debió de haber sido protagonizado por Álvaro Uribe pero terminó siendolo por Maria Fernanda Cabal y Alejandro Ordoñez), se presentaron varias declaraciones polémicas que marcaron, de cierta forma, la pauta y el trayecto del debate. Sin embargo, hubo una en particular, que no merece pasar desapercibida, protagonizada por el ex precandidato presidencial Alejandro Ordoñez: “Los pobres tienen que ser la base de la educación”.

Una de las cosas que llamó mucho la atención de la mesa, de los delegados, y especialmente del presente comité de prensa, fue la falta de desarrollo que el ex procurador le dio a esta idea, dejándola en el aire, sin realmente explicar cómo serían los pobres la base de la educación. La sensación general de las personas que se encontraban presentes fue que esta afirmación tenía un tinte increíblemente demagogo, pues se fundaba en el interés de quedar bien con este grupo, mas sin la convicción real de que esta idea fuera verdadera, pues según Rodrigo Londoño, Ordoñez era uno de los principales promotores de que el índice de Gini (el cual mide la desigualdad en un país, en términos de la división de los recursos de la nación, si es 1, el cual es el máximo, es porque una persona en el país tiene concentrados todos los recursos del mismo, viviendo los demás en pobreza absoluta) estuviera más cercano a 1 que a 0 en Colombia.

De parte de todo el comité de prensa, y principalmente de quien escribe este artículo, se le pide a Alejandro Ordoñez que si quiere lograr la aceptación y el aumento de su popularidad y favorabilidad, lo haga mediante la exposición de *sus* argumentos y *sus* ideas, pero no mediante la mera exposición de ideas demagogas.

Julián Ramírez Botero